

### Protokoll der Mitgliederversammlung 2010

**Zeit**: 19. November 2010, 20.00 – 22.00 Uhr **Ort**. Gasthaus "Zum Scharfen Eck", Karlshuld

**Anwesend**: Anwesend waren insgesamt 22 stimmberechtigte Mitglieder. Von der bisherigen Vorstandschaft entschuldigt waren Gerhard Robold und Birgit Heinrich. Entschuldigt war ebenfalls Margit Hiller.

### **Tagesordnung**

- 1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 2. Berichte
- 3. Bericht der Kassenprüfer
- 4. Entlastung des Vorstands
- 5. Neuwahl des Vorstands und der Kassenprüfer
- 6. Wünsche und Anträge

### TOP 1: Begrüßung

Vorsitzender Stefan Lesny begrüßte als Versammlungsleiter die anwesenden Mitglieder und stellte fest, dass zur Mitgliederversammlung satzungsgemäß geladen wurde und sie beschlussfähig sei.

### **TOP 2: Berichte**

- ▶ Vorsitzender Stefan Lesny präsentierte den **Vorstandsbericht** (siehe Anlage). Die Mitgliederzahl könne im Großen und Ganzen als stabil betrachtet werden, aktuell habe der Verein 370 Mitglieder. Zur Verstärkung der Öffentlichkeitsarbeit sei ein Faltblatt gedruckt worden. Für die Geräteausleihe sei ein Videoplayer angeschafft worden, mit dem sich VHS-Kassetten digitalisieren ließen.
- ► Anschließend präsentierte Stefan Lesny den **Postmasterbericht** (siehe Anlage). Der Mailserver laufe rund und es habe im letzten Jahr keine nennenswerten technischen Zwischenfälle gegeben.
- ▶ Hubert Daubmeier präsentierte den **Webmasterbericht**. Er berichtet, dass die Seitenzugriffe zwar etwas zurückgegangen, das Datenvolumen aber insgesamt gestiegen sei. Er stellt gleichzeitig das System "SharePoint" vor. Mit diesem System könnte die Kommunikation von Gruppen, Vereinen oder auch Parteien, die vielfältige Organisationsarbeiten hätten, sehr vereinfacht werden. Es sei dazu nur der Browser erforderlich und SharePoint könne vom Bürgernetz vorerst kostenlos angeboten werden. Er sei gerne bereit, SharePoint im Rahmen eines Workshops genauer vorzustellen.
- ► Florian Schermer berichtete von der **Linux-Gruppe**. Der Linux-Server habe zwar noch viele Kapazitäten frei und sei bei Weitem nicht ausgelastet. Trotzdem seien hier hier einige mit CMS erstellte sehr interessante Seiten entstanden, z. B. die der Staatlichen Bibliothek Neuburg, die des Kegelvereins Karlshuld und der Pfarrei Hörzhausen.
- ▶ Die beiden Kassiere waren entschuldigt, also präsentierte Stefan Lesny den **Kassenbericht** (siehe Anlage). Da keine größeren Anschaffungen getätigt werden mussten, konnten die Rücklagen um 538,86 € erhöht werden.

**TOP 3:** Die Kasse war von den **Kassenprüfern** geprüft worden. Es wurden keinerlei Unstimmigkeiten festgestellt, Frau Margit Hiller wurde wiederum exzellente Arbeit bescheinigt. Die Kassenprüfer schlugen vor, den Vorstand insgesamt zu entlasten.

**TOP 4:** Der Vorstand wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig entlastet.

**TOP 5:** Satzungsgemäß war eine Neuwahl des Vorstands und der Kassenprüfer fällig. Die Wahlleitung hatte Stefan Walter übernommen. Wahlberechtigt waren 22 Mitglieder des Vereins. Die Neuwahl brachte nur geringfügige Veränderungen. Jeweils einstimmig wurden per Akklamation gewählt:

Vorsitzender: Stefan Lesny

stellvertretender Vorsitzender: Hubert Daubmeier
 stellvertretender Vorsitzender: Florian Schermer

Schriftführer: Max Direktor

Stellvertretende Schriftführerin: Barbara Daubmeier

Kassier: Alexander Peter

Stellvertretender Kassier: Gerd Robold

Kassenprüfer: Rolf Klement und Adolf Schmid

Alle Gewählten nahmen die Wahl an. Gerd Robold war nicht anwesend, hatte jedoch schon auf der Vorstandssitzung vom 7. November die Bereitschaft erklärt, die Wahl anzunehmen, falls er wiedergewählt werde.

### TOP 6: Wünsche und Anträge

▶ Satzungsänderung. Robert Huber hatte eine Satzungsänderung beantragt. Sie hat das Ziel, das nach einer Auflösung des Vereins noch übrige Vermögen nicht dem Landkreis Neuburg-Schrobenhausen zu vermachen, sondern den Volkshochschulen im Landkreis. Die Satzungsänderung wurde von den Anwesenden einstimmig beschlossen. Die neue Passage lautet nun (Änderungen grün):

### §17 Auflösung des Vereins

2. Bei Auflösung des Vereins oder bei Wegfall steuerbegünstigter Zwecke fällt das Vermögen des Vereins, soweit es die geleisteten Kapitaleinlagen der Mitglieder und den gemeinen Wert der geleisteten Sacheinlagen übersteigt, zu gleichen Teilen an die Volkshochschulen im Landkreis Neuburg-Schrobenhausen, die es unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige Zwecke im Sinne dieser Satzung zu verwenden haben.

- ► Ausschluss Mitglieder: Für die beiden letzten Jahre 2009 und 2010 mussten 12 Mitglieder ausgeschlossen werden, da sie trotz mehrfacher Mahnung ihre Mitgliedsbeiträge nicht bezahlt hatten. Der Beschluss war einstimmig.
- ► Zum Schluss folgten die allgemeine Aussprache und Planungen für das nächste Jahr. Alle waren sich einig, die Bildungsarbeit weiterhin noch stärker zu fördern. Ein Workshop über SharePoint ist in konkreter Planung, hierzu sollten vor allem die Vereine mit eingeladen werden. Der **Flyer** wurde an alle Anwesenden verteilt. Er soll auch als PDF allen Mitgliedern zugesandt werden, da sicher nicht alle von allen aktuellen Leistungen des Vereins informiert sind. Verschiedene Mitglieder erklärten sich bereit, die Flyer an bekannten Stellen zu hinterlegen. Der genaue Verteilmodus wird noch untereinander abgestimmt.

Neuburg, 23. November 2010

Stefan Lesny Vorsitzender



# Vorstandsbericht zur Mitgliederversammlung am 19.11.2010

## Mitgliederzahlen

Trotz eines leichten Rückgangs können die Mitgliederzahlen weiterhin im Großen und Ganzen als stabil betrachtet werden, aktuell ca. 370 Mitglieder.

#### Aktivitäten

Zur Verstärkung der Öffentlichkeitsarbeit wurde ein Faltblatt gedruckt.

Mit dem Windows und Linux stehen zwei Webserver für die verschiedensten Skriptsprachen zur Verfügung. Eine Sharepoint-Präsenz wurde angemietet, die von Mitgliedergruppen genutzt werden kann.

#### Geräteausleihe

Neu angeschafft ist inzwischen ein Videoplayer mit USB-Anschluss, mit dem VHS-Kassetten digitalisiert werden können.

Aresing, den 19. November 2010

Stefan Lesny

1. Vorsitzender



# Postmasterbericht zur Mitgliederversammlung am 19.11.2010

Der Mailserver läuft rund. Es gab im vergangenen Jahr keine nennenswerten technischen Zwischenfälle. Einzelne Ausfälle traten auf wegen Überlastung der Serverleitung durch versehentlichen massiven E-Mail-Versand eines Mitglieds, durch einen Stromausfall in Neuburg und durch ein Firewall-Problem im Telecentrum.

Änderungen an unserem Spam-Abwehr-System oder Virenscanner waren nicht notwendig.

Aresing, den 19. November 2010

Stefan Lesny

1. Vorsitzender